



Vogelkundler im Seminarhotel

Halberstadt (wb) • Mehr als 250 Vogelfreunde aus sechs Ländern sind an diesem Wochenende zu Gast in Halberstadt. Im Seminarhotel K6 widmen sie sich seit Freitag dem Thema „Populationsökologie von Greifvogel- und Eulenarten“. Zu diesem internationalen Symposium haben der Förderverein für Ökologie und Monitoring von Greifvogel- und Eulenarten gemeinsam mit der Deutschen Arbeitsgemeinschaft zum Schutz der Eulen eingeladen.

Im Vorfeld des Symposiums haben einige der Referenten Poster gestaltet, anhand derer sie anschaulich die Problematik ihrer jeweiligen Fachgebiete aufzeigen konnten. Während einer Tagungspause nutzten viele der Teilnehmer die Gelegenheit, sich die ausgestellten Poster genauer anzuschauen und mit deren Machern ins Gespräch zu kommen.

Foto: Theo Weisenburger